
第３７３回 高浜町教育委員会定例会 議事録 

 

 

日時  ： 令和２年８月７日（金） 午後７時００分 ～ 午後９時１３分 

場所  ： 高浜町役場２階 会議室１・２ 

出席者 ： 教育長 釣本 眞史     委員  福田 敏弘 

     委員  松浦 博子     委員  江川 雅也 

委員  濱野 秀子 

事務局 ： 局長  的場 均      次長  小林 英文 

次長  堀口 剛      主査  十前 弘典 

 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第３７２回高浜町教育委員会（６月臨時会）会議録の承認について 

釣本教育長・濱野委員・江川委員 

 

（３）議事日程 

第１ 会議録署名委員の指名について 

福田委員・江川委員 

 

第２ 会期の決定について 

       ８月７日から８月７日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

（福田委員）高浜町総合計画審議会に出席した旨の報告 

（濵野委員）あらゆる人権差別をなくする審議会に出席した旨の報告 

（教育長） 前回の教育委員会以後の主な諸事項を報告後、各小中学校の修学

旅行の現状について説明。 

このコロナの状況の中、修学旅行をどうするのか検討が必要。先日、臨時

校長会を開催したが、一番早い高浜中学校は９月９日に実施予定で、当初は

東京方面２泊３日だったが、この状況での東京行きは無理と判断した。第２

案として広島を候補に挙げたが、平和記念資料館での行事の様子をみると、

一般参加者をかなり制限しているようなので、状況的に厳しいのではと思う。

第３案として福井県内という案もあるが、リスクを避けるのであれば、中止



する可能性もある。各校長には保護者会を開いて意見を聞くよう依頼した。

多数決で決めるのではなく、２割以上が中止を希望すれば、中止にせざるを

えないと思っている。仮に実施時期を延期したとしても状況は変わりそうに

ないが、卒業式が終わった頃には、ワクチンができている可能性もある。決

定まではもう少し時間があるので、今後、詳細を詰めていきたい。 

 

第４ 議案第 14号 令和２年度高浜町一般会計教育関係費補正予算（第６号） 

について     [小林次長・堀口次長が説明 … 可決]  

 

《各委員からの質問等》 特になし 

  

 

議案第 15号 令和３年度使用中学校教科用図書の採択について 

    [的場局長が説明 … 可決]  

《各委員からの質問等》 特になし 

 

議案第16号 教育長に対する事務委任規則の一部を改正する規則について 

    [的場局長が説明 … 可決]  

《各委員からの質問等》 特になし 

 

（４）その他 

    ・令和元年度高浜町教育委員会自己点検評価報告書について 

    ・文化会館音響設備更新工事について 

    ・公民館長の任命及び任期に関する内規について 

    ・成人式の開催について 

 

《各委員からの質問等》 

 （教育長） コロナに対してはマイナスのイメージがあるが、これをいい機会と捉

えたい。例えば、ICTは今までも話には出ていたがなかなか進まなか

った。それがコロナによりオンライン授業を進めざるをえない状況に

なった。新しく何かに取り組む際は現場での抵抗も大きいが、根気よ

く環境面を整えていきたい。また、学校に限らず他の所管施設にも日

頃から足を運ぶ必要があり、現場を知ることで、何かしらの判断する

際に誤らないようにし、また、現場の職員もモチベーションが上がる

と思う。 



（福田委員）成人式について、例えば、この夏はコロナにより海水浴場を閉鎖した

が、事業者は相当反発したらしく、経済的に大変だとは思うが、もし

開設していたら、大阪や名古屋から多くのお客さんが来て、今ごろ高

浜町でも感染者が出ていた可能性がある。町民としては、感染リスク

の観点から結果的にいい決断をしてもらったと思っている。他のイベ

ントについても同じだが、開催の判断は、最終的に何を優先すべきか

によると思う。感情的にはお祝いしてあげたいが、状況によっては直

前で中止になる可能性がある。その際に、着物のキャンセル料を払っ

てあげるなど、柔軟に対応すべきかもしれない。 

（教育長） コロナの感染拡大を考慮し、オンラインによる成人式はできないだろ

うか？ 同級生の様子も確認できるので、この状況であれば選択肢の

一つに入れていいと思う。 

（江川委員）成人式を中止するにしても、その判断に至った明確な基準が必要かも

しれない。緊急事態宣言が出たら中止だとは思うが、そうでなければ

実施する方向になるのかなと思う。 

（松浦委員）自主的にコロナの検査を受けている人がいるみたいだが、その検査費

は高額なのか？ 

（教育長） ＰＣＲ検査について、高浜病院や健康福祉センターで聞いたところ、

２万円程度で検査できるが、その結果を病院として１００％証明でき

ないと言われた。また、濃厚接触者の基準については、その施設の日

頃の対策次第とのことで、例えば、学校の音楽室を毎時間消毒してい

ればよいが、放課後だけの消毒だと、その間に他の生徒にも感染した

と判断せざるを得ないとのことだった。 

（福田委員）仮に実施するとして、集合写真を撮らない、懇親会も実施しないとな

っても、同級生に会えるだけでも楽しいのではと思う。 

 （教育長） 今後の状況を見据えながら、実施について検討していきたい。 

 

 

・次回の開催日程について 

令和２年１０月１日（木） 

 

（５）教育長の閉会宣告 

 


